



Ihr werdet Euch erinnern: Stücke von den ehrwürdigen Senfkurvenbäumen wurden auf unseren Wunsch hin durch die ESO auf dem Bauhof gesichert. In der Hoffnung, dass man aus dem Holz noch etwas Bleibendes für den neuen Bieberer Berg gestalten würde. Nun da das Stadion immer mehr Gestalt annimmt, mehren sich auch die Stimmen derer, die sich etwas mehr Atmosphäre wünschen, sei es durch Farbe, historische Bilder oder eben auch Gegenstände aus dem alten Stadion. Dies könnte neben den Denkmälern oder Teilen der Comicwand auch eine Skulptur aus dem Holz der Senfkurvenbäume sein. Was man konkret aus dem Holz sägt oder schnitzt wurde schon länger debattiert: Von Fußballfiguren bis hin zu einer Bank zum Verweilen war einiges im Gespräch, das Problem war stets der Preis. Von einem OFC-Fan bekamen wir aufgrund der Januar-Meldung hier auf der Homepage den Tipp, uns mit einem gemeinnützigen Verein in Mühlheim zusammensetzen. Dies geschah inzwischen, bzw. jemand vom Fanprojekt und der IGS und zwei Vertreter von „Zugpferd e.V.“ na



hmen die Holzstücke auf dem städtischen Bauhof in Augenschein. Weil die Reste der Senfkurvenbäume dort auch schon ein gutes Jahr Wind und Wetter ausgesetzt waren, sahen sie dementsprechend aus. Trotzdem nimmt diese Idee nun wieder Fahrt auf und wir werden hoffentlich in Kürze davon berichten, wie und ob diese Idee nun hoffentlich bald eine Umsetzung erfährt. Spenden sind auch in dieser Hinsicht mehr als willkommen ;-)

Denkmal Senfkurvenbaum?!

Dienstag, den 13. März 2012 um 21:02 Uhr
